



---

# DECLARACIÓN CONJUNTA

---



A nuestra comunidad:

Un artículo publicado recientemente en el *Orange County Register* cuestionaba nuestra respuesta al incendio de la costa Coastal Fire, y sentimos que era importante comunicarnos directamente con aquellos a los que servimos.

Durante una emergencia o crisis, proteger la vida, proteger la propiedad y protegerlo a *usted*, nuestra comunidad es nuestro foco. Nuestra respuesta al incendio Coastal Fire refleja ese compromiso.

Agradecemos las preguntas sobre nuestra respuesta y el trabajo que hacemos. También aceptamos las críticas y siempre buscamos formas de mejorar nuestras técnicas y tácticas. Sin embargo, cuando esas críticas se basan en información no realista e inexacta, pueden causar un trauma adicional a la comunidad que todavía se está recuperando y reconstruyendo.

En los primeros minutos de este incidente, trabajamos juntos para asegurar una respuesta rápida y efectiva. El helicóptero del Departamento del Sheriff del Condado de Orange (OCSD), que estaba realizando una patrulla aérea cuando empezó el incendio, proporcionó información aérea en tiempo real al esfuerzo con personal en terreno del Departamento de bomberos del Condado de Orange (OCFA). Miles de hogares fueron evacuados sin lesiones, y la ágil respuesta sin duda salvó vidas y decenas sino cientos de estructuras adicionales.

La información sobre nuestra respuesta fue entregada al reportero del *Register*, pero gran parte de ella no fue incluida en el artículo. En cambio, el reportero se basó en gran medida en la opinión de un antiguo empleado de OCSD quien fue transferido de la unidad de apoyo aéreo del Sheriff por problemas de rendimiento. Como resultado, un refrito de un problema antiguo y resultado hace mucho entre nuestras agencias fue el punto principal de la columna. Desde nuestra perspectiva, esto llevó a los lectores a sacar la conclusión de que, si no fuera por este breve problema pasado, nuestros esfuerzos durante el incendio Coastal Fire hubieran sido distintos. Esto no solo no es cierto, sino que es injusto para los residentes que perdieron sus hogares y para el personal de primera respuesta que arriesgó su vida para proteger la vida y la propiedad.

Cada decisión tomada en los primeros momentos del incendio Coastal Fire, y durante los días que siguieron, se tomó en conjunto y pensando en el mejor interés de la comunidad. Nos atenemos a nuestra respuesta y estamos orgullosos de los bomberos y personal de las fuerzas del orden que trabajaron en la primera línea durante días, primero para combatir agresivamente el incendio y evacuar de forma segura a los residentes, y después para brindar consuelo y cuidado cuando las familias regresaron.

Y por último, nos reconforta saber que nuestra respuesta unificada salvó cientos de estructuras y evitó lesiones o muertes de civiles, nuestros corazones siguen apesadumbrados por los residentes cuyas casas se perdieron o resultaron dañadas. Juntos, estamos con cada uno de ustedes a medida que nos recuperamos y reconstruimos nuestra comunidad en las semanas y meses venideros.

Atentamente,

Brian Fennessy, Jefe del Departamento de bomberos del Condado de Orange  
Don Barnes, Sheriff-forense del Condado de Orange